

Mahasiswa Asal Canada Ikut Jumat Keliling IPB ke Situ Gede

Link : [lingkarkampus](#)

Posted By : Awl

nn

Tim Jumat Keliling (Jumling) Institut Pertanian Bogor (IPB) tiba di Kelurahan Situ Gede, Kecamatan Bogor Barat, Kota Bogor (19/5). Rangkaian kegiatan Jumling diawali dengan Pelatihan Higienitas Produk Usahan Mikro Kecil dan Menengah (UMKM), yang tujuannya memberikan pengetahuan bagaimana pelaku usaha dapat memproduksi makanan, menjaga kebersihan dan melakukan pencegahan untuk menghindarkan makanan dan minuman dari risiko bahaya, baik bahaya fisik, kimia, maupun biologi yang dapat menimbulkan penyakit.

Pimpinan rombongan tim Jumling IPB, drh. Rahmat Hidayat, M.Si mengatakan IPB akan terus menjalin tali silaturahmi dengan warga lingkaran kampus, karena IPB juga bagian dari desa lingkaran kampus. "Jadi sudah sepantasnya IPB memberikan perhatian, pembinaan dan kemitraan untuk kemajuan dan kesejahteraan warga lingkaran kampus." Selain itu, IPB sangat berharap adanya interaksi dari semua warga lingkaran kampus, bersama-sama memajukan dan mengembangkan desa atau kelurahan, terutama membina anak-anak agar bisa dan mau belajar dan kuliah di IPB, ujarnya.

Sementara, perwakilan dari Kelurahan Situ Gede, Kasin Fem, Emang Nahjur Zaman menyampaikan IPB sangat peduli dan begitu besar kontribusinya kepada warga Situ Gede. IPB dinilai telah berhasil membina dan mendampingi petani, peternak dan pelaku UMKM. IPB juga sangat memperhatikan aspek sosial dengan menyantuni anak-anak yatim yang ada di 17 desa/kelurahan lingkaran kampus. "Kami berharap IPB terus membina dan menjadikan warga lingkaran kampus bagian dari keberadaan IPB," katanya.

Kegiatan Jumling dirangkai dengan pemberian santunan kepada 20 anak yatim, pemberian bantuan fasilitas untuk pelaku Usaha Mikro, Kecil dan Menengah (UMKM), pemberian alat kesehatan untuk Posyandu, pemberian peralatan belajar untuk TPA, pemberian buku Iqro dan alquran untuk majelis taklim, serta pemberian piagam kepada peserta Pelatihan Higienitas Produk UMKMpangan. Turut hadir dalam kegiatan Jumling IPB kali ini, para mahasiswa dari The University of British Columbia (UBC) Canada dan Agraria IPB. (Awl)